BMW Motorrad Motorsport

Corporate Communications



Gran retorno de Alex Barros que logró una victoria y un podio para la BMW S 1000 RR en las SuperBikes Series Brasil.

El ex piloto de MotoGP, Alex Barros, triunfó con la RR de su BMW Motorrad Alex Barros Racing Team en la cita final de la temporada del BRSBK en São Paulo - Podio también para Danilo Lewis y Diego Pierluigi - Colin Butler en posiciones de honor en la final de la temporada en Malasia.

Munich (DE), 7 de diciembre 2016. La temporada de carreras de la temporada 2016 ha llegado a su fin para la comunidad de BMW Motorrad Motorsport: el pasado fin de semana las SuperBike Series Brasil (BRSBK) y el Campeonato de Malasia de Superbikes (MSC) han sido los últimos campeonatos en celebrar su cita final de la temporada 2016. Y los pilotos de la BMW S 1000 RR sumaron más éxitos. En la prueba final del BRSBK en São Paulo (BR), Alex Barros (BR) volvió a enfundarse un mono de carreras y obtuvo una victoria y un segundo lugar. Danilo Lewis (BR) y Diego Pierluigi (AR) también subieron al podio. La temporada 2016 en el Campeonato de Superbikes de Malasia (MSC) se cerró en Sepang (MY) con un podio para Colin Butler (CA).

Con las carreras en São Paulo y Sepang, finalizó el período de puntuación para el BMW Motorrad Race Trophy 2016. Los participantes de mayor éxito y los mejores pilotos en la clasificación del Race Trophy estarán presentes y serán galardonados en la BMW Motorrad Motorsport Season Finale este próximo viernes en Munich (Alemania).

SuperBikes Series Brasil en São Paulo, Brasil.

El pasado fin de semana se celebraron dos carreras en la novena y última ronda de las SuperBikes Series Brasil (BRSBK) en São Paulo (BR). El final de la temporada significó una victoria y un total de cuatro podios más para la BMW S 1000 RR, con un destacado invitado: Alex Barros (BR), ex piloto de MotoGP y titular durante mucho del récord de participación en el Campeonato del Mundo de Motociclismo con 276 carreras. Director deportivo del BMW Motorrad Alex Barros Racing Team, aprovechó la oportunidad para competir él mismo con la RR en São Paulo.

En la primera carrera, Barros fue segundo en el podio, seguido por Danilo Lewis (BR / TecFil Racing Team) en tercer lugar. El piloto habitual de BMW Motorrad, Alex Barros Racing Team, Diego Pierluigi (AR) completó el éxito de BMW al acabar cuarto. En la segunda carrera, Barros incluso mejoró este resultado al lograr una sensacional victoria y marcar la vuelta rápida en carrera. Pierluigi se le unió en el podio en tercera posición. Lewis tuvo mala suerte y tuvo que retirarse pronto. En la clasificación del campeonato, Lewis fue el piloto de BMW mejor situado al terminar la temporada en segundo lugar.

Campeonato de Malasia de Superbikes en Sepang, Malasia.

Hubo mucha acción durante el fin de semana en la final de la temporada del Campeonato de Malasia de Superbikes (MSC) en Sepang (MY) donde se celebraron cuatro carreras en las dos categorías, Superbike (MSC SBK) y Superstock (MSC STK). En la clase Superbike, Colin Butler (CA / AP Racing) terminó la temporada con otro podio: fue tercero en la cuarta carrera,

Media Contact.

danilo.coglianese@ bmwgroup.com









BMW Motorrad Motorsport Corporate Communications



después de clasificarse noveno, sexto y cuarto en las mangas anteriores. En la clasificación general, Butler finalizó la temporada en tercera posición.

En la categoría Superstock, Nasarudin Mat Yusop (MY / BMW Malasia) se metió por dos veces en el Top 5 al ser quinto y cuarto en la segunda y tercera carrera respectivamente.







